



12.12.2023 – 15:10 Uhr

Kult-Burger erobert Schaffhausen: Erstes Carl's Jr. Restaurant eröffnet



Heute, 12. Dezember 2023 hatte das Warten ein Ende: Das erste Schweizer Carl's Jr. Restaurant hat seine Türen am Bahnhof in Schaffhausen geöffnet. Die älteste Burger-Kette der Welt beglückte am Eröffnungstag zahlreiche Gäste im ersten Schweizer Restaurant. Ein voller Erfolg für die Burger Spycher Gang, Country Developer und Masterfranchisenehmer der Restaurant-Kette Carl's Jr.

Weitere Informationen zur Eröffnung des ersten Schweizer Carl's Jr. Restaurants erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial steht Ihnen unter [diesem](#) Link zum Download bereit.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen mit der Spycher Burger Gang AG stehen wir jederzeit per Rückmail oder telefonisch unter 056 209 15 05 zur Verfügung.

Wir freuen uns auf eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Anastasia Johnson

i.A. Carl's Jr.

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadtturnstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Direkt. [+41 56 209 15 05](tel:+41562091505)
Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)
anastasia@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Erö~Jr. 12.12.2023.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100914397> abgerufen werden.